



La mort du centre ville de Strasbourg

Description

Pour compenser la grogne des commerçants et restaurateurs du centre ville, suite au paiement des places de parking entre midi et 14h, la municipalité de Strasbourg a décidé d'attribuer quelques places de parking à prix réduit en zone violette.

Nous avons eu droit, rue de la Division Leclerc, à une petite révolution. Tout en gardant le marquage violet, la plupart des places réservées aux voitures ont été remplacées par des arceaux à vélos et des rectangles de terre pour recevoir quelque verdure.

Auparavant, nous avons eu droit à quelques gros pots de fleurs verts, dont la végétation s'est desséchée faute d'arrosage et qui ont servis de cendriers et de poubelles.

Pourquoi avoir appelé cette zone violette, qui à peine née est enterrée ?

Le violet, cette couleur qui symbolise le luxe et la royauté, associée, parfois, aussi à la créativité. Même une place réservée aux handicapés a disparu sous la terre, quel bel enterrement !



CI, L'EUROMÉTROPOLE ET LA V ÉMINÉRALISENT ET RÉNOVENT L'ÉCLAIRAGE PUBLIC

DÉBUT DES TRAVAUX
9 OCTOBRE 2023

FIN DES TRAVAUX
FIN MARS 2024

Déminéralisation et création d'espaces végétalisés

Suppression des mâts d'éclairage des deux côtés et pose de consoles en façades côté pair



A1364 - Direction espaces publics et naturels



INFORMA
+33 (0)3
WWW.STR

LA VILL

Ô, ma reine Râh, faites un miracle dans votre grande bonté pour que l'handicapée en chaise roulante puisse à nouveau se déplacer en vélo.

Pour les lumières de la créativité nous aurons toujours un nouvel éclairage sur un seul côté de la rue ?

160 000 euro dépensés et toujours moins de places de parking pour les voitures! C'est la mort annoncée de centre ville.

Merci les Verts.

Franziska

Categorie

1. Région

date créée

13 novembre 2023